

Acueil News

アクイール ニュース

令和4年 9月号(第103号)

編集・発行

特別養護老人ホームアクイール

広報委員 担当 村越

我孫子市岡発戸1498

☎04-7165-6511

八月二十六日 アクイール花火大会を行いました。
コロナ禍で制限があり、充分に行事を行う事ができない状況が続いてい
ますが、感染対策を徹底しつつ、今年も花火大会を行いました。
手持ち花火をしながら、皆さま、笑顔いっぱい楽しんでいらっしゃいました
今年の夏は例年より猛暑が続き、ご家族の皆さまも、体調に気を使われてい
たと思います。季節の変わり目になり、気温の差が激しくなりますので、お
体を大事になさってください。

恒例～夏の風物詩

花火のだいご味はもちろん色とりどりの火花や音、皆で夜に集う独特
の雰囲気がありますが、火薬のにおいや煙も一つの特徴ですよ。この
日も花火のあと、煙が驚くほど漂い、辺りは薄明りの中で独特の雰囲気
を漂わせていました。裏の森のフクロウもさぞ驚いたことでしょう。
(アクイールの裏の森にはフクロウがいるんですよ!) こんな句もある
ようです。「梟や花火のあとの薄曇り 正岡子規」

今年2022年は9月10日が中秋の名月
仕事が終わりに外に出ると、綺麗なまんまるお月様が見えました。今年の名月は満月です。(毎年満月ではないそうです)

ここ数年はお天気にも恵まれ、わたしは、仕事帰りに名月を撮ることが恒例となっています。アクイール敷地内にある「屋形船と月」情緒ある1枚が撮れました。

ちなみに、もう1枚は「月と飛行機」



中秋の名月



シャボン玉飛ばそう！

ゆうぜん・こまちユニットのご利用者にシャボン玉を楽しんでいただきました。誰もが子供のころに一度は飛ばしたことがありますよね。俳句ではシャボン玉は春の季節のようですが、夏のシャボン玉も涼し気でよいものです。皆さん童心に帰って歓声を上げていました！



敷地内でも皆さんに楽しんでいただけるよう、各部署で工夫をこらして今後もイベントを行っていきます。

献立だより



今月はさつまいもご飯のご紹介です。この季節ならではの相性はばっちりです。

こんにちは、管理栄養士の陰山です。9月ですね。やっと秋の気配が・・・します？（笑）

職員紹介 わおん



9月からわおん（多床室）に復帰しました、大野ヨウ子です。4年前に1年半ほど勤めて子供を出産し育児に専念していました。利用者様の生活をまた一緒に支える仕事ができ嬉しく思います。宜しくお願い致します。

ワクチンに関するお知らせ

【新型コロナウイルスワクチン】

4回目接種の対象の方で、健康上問題のないご利用者は、9月7日に実施いたしました。皆さま、大きな副反応が出ることなくお過ごしですのでご安心ください。3回目が諸事情で遅れていた方・当日体調不良の方に関しては随時実施していきます。オミクロン株対応ワクチンについては5回目以降の対応になりますのでご了承下さい。

【インフルエンザワクチン】

9月中に接種のご希望に関してのご案内を送付致します。ご案内の内容に沿ってご返事をお願い致します。※ご不明な点がございましたら相談員までお問い合わせ下さい。

【感染症に関する研修を行いました】



～年2回実施予定の感染症研修、今年度の1回目は『白癬（水虫）』について看護師が講義を行いました。軽視されがちな水虫、実は高齢者にとっては様々なリスクをはらんでおり、発症部位は足だけでなく全身に感染し、傷から他の細菌感染により蜂窩織炎を引き起こすこともあり、足への感染は転倒リスクを高めることなどを学びました。また、感染予防に関しては他の感染症にすべて通ずるものであり、コロナも含めた標準予防策の徹底が大切であることを再認識する機会となりました。

